

CLUBES

La Academia del Valencia CF integra el fútbol base femenino en su estructura

El club de LaLiga da un paso más para fomentar el desarrollo del fútbol femenino, que aprovechará los conocimientos y recursos de la cantera del fútbol masculino.

Palco23
7 jun 2021 - 12:35



La Academia del Valencia CF pasa a incluir el fútbol base femenino en su estructura. El conjunto valenciano pretende dotar a la cantera femenina de los recursos necesarios para su desarrollo, por lo que desde la temporada 2021-2022 pasará a incluirla bajo el paraguas de la Academia.

De esta manera, los equipos femeninos del club de LaLiga pasarán a entrenar en las mismas instalaciones que el resto de los equipos de la Academia, teniendo a su disposición los mismos recursos técnicos y humanos de los que disfrutaban hasta ahora los equipos masculinos, beneficiándose de “mejores recursos y contar con más ayudas para su desarrollo y potenciación”.

Con esta decisión, el club unifica la línea de trabajo del deporte base masculino y femenino, explorando sinergias y favoreciendo el desarrollo de los jóvenes futbolistas del Valencia CF en igualdad de condiciones, reforzando la inversión en fútbol femenino, cuyo primer equipo disputa la Primera Iberdrola.

Los equipos femeninos del Valencia CF se ejercitarán y trabajarán en las mismas instalaciones y bajo la supervisión de los técnicos de la Academia VCF

Por otro lado, el club sigue dando pasos para crecer a escala internacional. La VCF Soccer Academy de Canadá ha alcanzado un doble acuerdo con el club local Pierrefonds SA y con la compañía digital First Touch Football.

La VCF Soccer Academy de Canadá usará las instalaciones del Pierrefonds SA, que le ayudará también desde el punto de vista logístico y de promoción en el desarrollo de sus actividades, en un intercambio por el que los jugadores y técnicos de dicho club podrán participar en los *trainings camps* y campus de verano. Mientras que la alianza con First Touch Football está destinada a aumentar la exposición y las oportunidades para los futbolistas canadienses.